

# 12月

## PUMPKIN だより

2022年12月1日

ARINKOMURA



早いものでカレンダーも残すところ、あと1枚となりました。街はクリスマスのイルミネーションで華やいでいます。

PUMPKINクラスの子どもたちも、いろいろな経験をし、一人ひとりが成長したことを改めて感じる今日この頃です。「～ができるようになりました」「すごいですね！うれしいですね！」と、子どもたちの成長と共に喜び合うことができたことを嬉しく思います。一歩一歩大きくたくましくなっている子どもたち。来年はどんな姿を見てくれるかな？と今からドキドキ・ワクワクしています。



### 今月のねらい

- 寒さに慣れながら、感染症や体調の変化に留意し健康に過ごす。
- 保育者や友達と一緒に、リズムや音楽に合わせて身体を動かすことを楽しむ。
- 好きな遊びを楽しみ、探索活動をたくさん行う。



午前中のおやつを食べたあとに、絵本を見たり、手遊びをしたり、お名前を呼ばれて「はーい」とお返事したりしながら朝の会を行っています。

お友達がお返事すると拍手をしてあげたり、身体を揺らしながら手遊びをしたり子どもたちも大好きな楽しいひとときです。お椅子に座ることも上手になりました。



先日おっきな ARINKOMURA の園庭に遊びに行くと POTATO クラスから素敵なおすそ分けをもらいました！種子島から届いた安納芋の焼き芋です。食べてみると、とっても美味しかったようでお芋のそばから離れなれない子どもたちでした。



みると、とっても美味しかったようでお芋のそばから離れなれない子どもたちでした。



歩くことが上手になりますます外遊びが楽しくなってきました。最近では、落ち葉や枝など秋の自然を見つけて、ちぎったり、じっと見たり、それぞれお気に入りの遊びを楽しんでいます。

### 今月の活動

- ◎手形・足形◎制作◎外遊び◎散歩
- ◎ふれ合い遊び
- ♪キラキラ星♪おもちゃのチャチャチャ
- ♪あわてんぼうのサンタクロース



### お知らせ・お願い

1. 風邪や感染症が流行しやすい季節です。体調等、お子さんに気になることがある時は、必ず登園時にお知らせください。
2. 年末年始のお休み。慌ただしい時ですが、この時期にしかできないことをいつしょに楽しんでお過ごしください。また帰省やお出かけなど、生活リズムが崩れやすくなる時期です。生活リズムが持続できるようにお願いします。



### 絵本紹介

「じゃあじゃあびりびり」



“いぬ わんわんわん”“みず じゃあじゃあじゃあ”など1冊にたくさんの言葉と音が詰まっています。最近一語文を話すようになってきた子どもたち。以前は保育者が読むのを聞いていただけでしたが、犬の絵をみると「わんわん」と言ったり、車の絵を見ると「ぶー」と言ったりと、様々な反応がでてきました。